



＼最新情報はこちらから！／

嬬恋 HP・YouTube・Instagram



燃えろ！デジチャレ！

今後の発信にご期待ください

本校では、今年度新設したプログラミング部の生徒が、群馬デジタルイノベーションチャレンジ（通称デジチャレ）に参加しております。2学期からは、みらい広報部の生徒も加わりました。今後は、動画コンテストへの出品を目標とし、動画の企画～編集まで精力的に取り組んで参ります！



私たち、現在、ネイチャー甲子園に提出する動画のテーマ決めをしています。
動画制作自体、全く初めのことなので緊張していますが、講師の方々の教えを受け、学年の垣根を超えて良い作品が作れるよう協力して頑張りたいと思います。

（嬬恋中出身）
プログラミング部 宮崎拓人さん



動画制作の経験がある生徒の方はなかなかいないと思います。
今回の経験が、新しいことへの失敗を恐れずに挑戦するきっかけとなれば嬉しい限りです。「～しなければならない」と型にはまるのではなく、その壁を取っ払って、自分のアイデアを自由に表現してもらえばと思います。

映像制作会社「COOTS」代表
(本校卒業生) 花岡 正人さん



▶▶▶ 嬬恋高校へのメッセージ（ご意見・ご要望・連携のご依頼 等）はこちらから！

